
3 Pièces

77 m²

Réf. CB-1230-CR

535 500 €

Bidart
Appartement à vendre (64210)
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Idéalement situé dans un quartier recherché, à 10 minutes à pied de la

Place  piétonne  de  Bidart  et  10  minutes  à  vélo  des  plages,  cet

appartement a bénéficié d'une rénovation soignée. Il se compose d'un

spacieux  séjour  baigné  de  lumière  avec  une  cuisine  ouverte  donnant

accès à une loggia.  Vous y trouverez également deux chambres avec

placards intégrés, une salle de bains équipée d'une baignoire et d'une

douche,  ainsi  qu'un  WC  indépendant.  Ce  bien  est  complété  d'une

cave,  d'une  place  de  stationnement  aérienne  et  d'un  garage  fermé,

offrant ainsi un espace de stationnement sécurisé pour vos ...

Ideally located in a sought-after area, 10 minutes walk from the pedestrian square

of  Bidart  and 10 minutes by bike from the beaches, this  apartment has benefited

from a careful renovation. It  consists of a spacious living room bathed in light with

an  open  kitchen  giving  access  to  a  loggia.  You  will  also  find  two  bedrooms  with

fitted wardrobes, a bathroom equipped with a bathtub and a shower, as well  as a

separate  toilet.  This  property  is  complete  with  a  cellar  and  a  closed  garage,

providing secure parking space for your vehicles, bicycles and surfboards. Parking

is free in the residence's ...
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